
№ 88  22 июля 2012 года

овостиH Mанмин

С  20-го  по  24  июня  2012  года  в 
торговом центре COEX, что в одном из 
районов Сеула Самсунг-донг, проходила 
Международная книжная ярмарка под 
названием «Будущее за книгами». Эта 
книжная ярмарка собрала 580 издателей 
из 20-ти стран, а также почетных гостей, в 
частности из Саудовской Аравии, которые 
познакомили  посетителей  со  своей 
издательской культурой. Экспозиция 
«Urim Books», представленная книгами 
на разных языках мира, поразила многих 
издателей. Тысячи людей из Кореи и 
зарубежных стран, и в их числе президент 
Азиатско-Тихоокеанской издательской 
ассоциации Сония Сантьяго, посетили 
стенд «Urim Books». 

«Urim Books» – лидер публикаций на 
разных языках мира
Слово  «urim» на  иврите  означает 

«свет» .  Со  дня  своего  о снования 
«Urim Books» несет  свет  Евангелия 
людям  всего  мира  с  помощью  книг, 
изданных на корейском и многих других 
языках. Издание христианских книг 
является  мощным  инструментом  в 
евангелизационном служении, ведь книги 

предназначены не для одноразового 
использования. Мы можем получить еще 
больше благодати, читая и возвращаясь к 
написанному в любое время.   
Начав свою деятельность в 1987 году с 

издания биографической книги д-ра Джей 
Рока Ли «Откровения о вечной жизни в 
преддверии смерти», издательство «Urim 
Books» выпустило в свет множество 
книг, в частности «Слово о Кресте», 
«Мера веры», «Небеса» (I и II), «Ад», 
«Пробудись, Израиль!», «По следам 
Господа» (I), «Семь церквей» и «Любовь 
есть исполнение Закона». «Urim Books» 
представило на ярмарке 79 книг д-ра Ли 
на корейском языке и 194 экземпляра 
книг, изданных на 40 языках мира. В 
дополнение к этому, в экспозицию вошли 
201 электронная книга на 32-х языках и 
аудиокнига на русском языке. 

«Слово о Кресте» на 33-х языках
Стенд «Urim Books» был окрашен, в 

основном, в белый цвет, напоминая о том, 
что Бог есть Свет, а также в созвучные с 
ним красивые тона, символизирующие 
Небесный  свет.  Оформление  стенда 
п ом о г а л о  п о с е т и т е л я м  б ы с т р о 

сориентироваться  в  организации 
деятельности издательства «Urim Books» 
по переводам и распространению книг.  
В центре стенда был установлен щит с 

информацией о том, что в текущее время 
книги переведены на 74 языка, а также 
о том, какая книга и на каком языке уже 
издана. Книга «Слово о Кресте», которую 
должен прочесть каждый христианин, 
воздавая славу Богу, предлагалась в 
переводе на 32 языка. Изданная на 15-ти 
языках, книга «Ад» привлекла большое 
внимание  посетителей ;  они  также 
проявили интерес к электронным книгам, 
выставленным в читательском уголке 
стенда. 
Кумар Викрам, редактор национального 

издательства  Индии  «National Book 
Trust», был поражен тем, что книги д-ра 
Ли были изданы на стольких языках, и 
пригласил «Urim Books» принять участие 
во Всемирной книжной ярмарке, которая 
состоится в индийском городе Нью-Дели 
в 2013 году.  
Яро сл а в  Олс а ,  по с ол  Чешской 

Ре спублики ,  и  Ивана  Бождечова , 
профессор  департамента  чешских  и 

словацких исследований университета 
иностранных языков Хангук, сказали, 
что для них стал сюрпризом тот факт, 
что корейские книги были переведены на 
чешский язык.   
Многие другие издатели – из США, 

Франции, Индонезии, Тайваня и Индии, 
а также представители родственных 
фирм, специализирующихся на дизайне 
и  книгопечатании ,  представители 
многочисленных издательских компаний 
посетили  стенд  издательства  «Urim 
B o o k s »  и  обсудили  перспективы 
сотрудничества с ним.     
Участвуя  в  книжных  ярмарках , 

«Urim Books»,  как  ожидается ,  уже 
в  ближайшем  будущем  воз главит 
всемирную евангелизацию, публикуя 
книги как в Корее, так и за ее пределами. 
В планах «Urim Books» – издание книг 
на  многих  языках  мира  для  детей , 
учащейся молодежи, новообращенных, 
н е в е р у ю щ и х ,  а  т а к ж е  в ы п у с к 
продукции  в  цифровом  формате ,  а 
именно электронных книг и аудиокниг, 
потребительский спрос на которые все 
возрастает.      

«Будущее за книгами»«Будущее за книгами»
Издательство «Urim Books» приняло участие в Международной книжной ярмарке 2012 года в Сеуле Издательство «Urim Books» приняло участие в Международной книжной ярмарке 2012 года в Сеуле 
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Она обливала Его ноги
своими слезами и целовала их

«И вот, женщина того города, которая была грешница, узнав, что Он возлежит в доме фарисея, 
принесла алавастровый сосуд с миром и, став позади у ног Его и плача, начала обливать ноги Его слезами 

и отирать волосами головы своей, и целовала ноги Его, и мазала миром» (От Луки, 7:37-38).

Если мы получили благодать от кого-то, то, 
естественно ,  и  нам  захочется  отплатить  ему 
благодатью .  Но  некоторые  люди  забывают  о 
своем долге и о данной им благодати, а другие, 
воздав в какой-то мере за полученную благодать, 
останавливаются, говоря: «Я уже сделал то, что 
должен был сделать». Однако благостный человек 
не забудет о данной ему благодати, и его чувство 
благодарности в сердце никогда не изменится.   
Была одна женщина, которая благодарила за 

полученную благодать и обладала очень верным 
сердцем. Это – Мария Магдалина. Что мы должны 
делать, чтобы обрести такие же, как у нее, благость 
и любовь? 

1 .  Б л а г о с т ь  М а р и и  М а г д а л и н ы ,  и 
благословение, данное ей 
В Евангелии от Луки, 7:36-38, описывается, как 

Иисус вошел в дом фарисея. Женщина по имени 
Мария Магдалина принесла алавастровый сосуд с 
миром и, встав позади Него, у Его ног, плача, начала 
обливать Его ноги слезами и отирать волосами 
головы своей, целовать Его ноги и мазать их миром.   
Магдал – место, где родилась Мария Магдалина, 

расположен  к  югу  от  земли  Геннисаретской , 
которая находилась на северо-западной стороне 
Галилейского моря. Большинство людей в Магдале 
поклонялись чужим богам. Все горожане глубоко 
погрязли в идолопоклонстве, так что, город был 
полностью покрыт тьмою. Мария родилась в этом 
городе. В Евангелии от Луки, 8:2, говорится: «И 
некоторые женщины, которых Он исцелил от злых 
духов и болезней: Мария, называемая Магдалиною, 
из которой вышли семь бесов». Как и сказано в 
этом стихе, Мария Магдалина тоже страдала от этих 
бесов.
Одержимость  бесами  в  основном  бывает  в 

двух случаях: этим страдает лично cам человек 
и его семья, или же весь город одержим бесами. 
Если отдельный человек одержим бесами, то они 
поселяются в его теле и полностью завладевают его 
сердцем. С Марией Магдалиной было совсем по-
другому. Мария Магдалина страдала семью бесами 
из-за своей семьи: так как многие поколения ее 
предков были идолопоклонниками, на ее семью 
было наложено проклятие.    

Находясь в такой скверной ситуации, Мария 
Магдалина мучилась от многих болезней и нищеты. 
Она была покинута и презираема людьми, у нее не 
было никакой надежды. Однажды она услышала 
об Иисусе, благодаря Которому слепые начинали 
видеть ,  немые  говорить  и  люди  исцелись  от 
различных заболеваний. С тех пор она жаждала 
встретить Иисуса, думая: «Я освобожусь от всех 
болезней и сил тьмы, когда встречу Его». 
Наконец, она услышала, что Иисус вошел в дом 

Симона, фарисея, и принесла алавастровый сосуд 
с миром – то, что было для нее дороже всего. Она 
не смела предстать перед драгоценным Иисусом, 
поэтому она встала позади Него, у Его ног. Слезы 
катились по ее лицу, не переставая, и обливали Его 
ноги. Она отирала их своими волосами и мазала их 
миром.    
Видя ее поступок, Иисус исцелил ее от болезней 

и дал ей надежду на Небеса и истинную любовь. 
После чего ее жизнь полностью изменилась. Ее 
каждодневная жизнь была переполнена радостью 
и счастьем. Она служила Иисусу с искренней 
преданностью и была готова пожертвовать ради 
Иисуса своей жизнью. И хотя ученики Иисуса 
бежали от страха, она настолько любила Иисуса, что 
не покинула место Его распятия.     
После Субботы, в первый день недели, на рассвете 

она пришла к гробу Иисуса, чтобы втереть в Его тело 
благовония. И она получила благословение стать 
первым человеком, который увидел воскресшего 
Господа. Не было простым совпадением то, что 
Иисус явился ей первой, после того как Он воскрес. 
Мы можем представить себе, как сильна была ее 
любовь к Иисусу и насколько она была любима Им.  

2. Духовный смысл того, что, разбив сосуд, она 
помазала Его миром   

 Что духовно символизирует поступок Марии 
Магдалины, когда она, плача, обливала ноги Его 
слезами, отирала их волосами и целовала ноги Его 
и мазала миром? Он является символом того, что 
она отдала всю себя, свое сердце и доказала свою 
преданность Иисусу.  
В то время женщины не должны были обращать 

на себя внимание людей. Но Мария Магдалина 
не  думала  о  том ,  как  она  выглядит  в  глазах 
окружающих. Чувствуя побуждение в своем сердце, 
она целовала ноги Иисуса и отирала их своими 
волосами. А все потому, что у нее было невинное и 
чистое сердце, подобное сердцу ребенка. Женщины 
очень дорожат своими волосами. То, что она стала 
отирать Его ноги своими волосами, которые были 
дороги ей, указывает на ее искренность, готовность 
служить Иисусу со смиренным и кротким сердцем.     
Разбитый сосуд, наполненный миром, означает, 

что она посвятила свое тело Иисусу. Сам сосуд, 
в духовном смысле, символизирует наши тела. 
Миро было дорогим, оно могло пролиться, только 
если разбить сосуд. Это означает, что мы должны 
полностью отречься от себя и посвятить себя 
Господу, не зависимо от того, как наш поступок 
отразится на нашем авторитете и как он будет 
выглядеть в глазах окружающих. Если мы думаем о 
том, какое мы производим впечатление на других, 
имеем плотские мысли, то не сможем проявить 
свою совершенную преданность Господу. Это 
возможно, только «разбив свое тело», под которым 

подразумеваются наши претензии и лицемерие, и 
только тогда совершенная любовь и преданность 
изливаются из глубины наших сердец.      
То, что она мазала ноги Иисуса драгоценным 

миром, означает, что она отдала все свое сердце и 
проявила свою преданность Ему. Это показывает, что 
истинная любовь приходит, когда мы избавляемся 
от желаний плоти и стремимся исполнить желание 
Святого Духа.  

3. Воздавать за полученную благодать есть 
Божья благость   

 Принимая  от  других  помощь  и  благодать , 
некоторые люди чувствуют благодарность лишь в 
своем сердце, но они никак не выражают ее внешне. 
Это не есть благость, в строгом смысле этого слова. 
Если бы благодарность Марии Магдалины была 
у нее только в сердце, она не смогла бы первой 
увидеть воскресшего Господа.    
Она смело выразила свою любовь к Нему, поэтому 

духовное благоухание ее любви дошло вплоть до 
наших дней. Более отчетливо мы можем понять 
это из беседы Иисуса с фарисеем, который счел ее 
поступок странным.    
В Евангелии от Луки, 7:39, говорится: «Видя это, 

фарисей, пригласивший Его, сказал сам в себе: если 
бы Он был пророк, то знал бы, кто и какая женщина 
прикасается к Нему, ибо она грешница». Тогда 
Иисус, знавший его сердце, дозволил ему понять 
ситуацию, проведя следующую аналогию: «Симон! 
…у одного заимодавца было два должника: один 
должен был пятьсот динариев, а другой пятьдесят, 
но как они не имели чем заплатить, он простил 
обоим. Скажи же, который из них более возлюбит 
его?». Симон ответил: «Думаю, тот, которому более 
простил». 
И Он сказал ему: «Правильно ты рассудил… 

видишь ли ты эту женщину? Я пришел в дом твой, 
и ты воды Мне на ноги не дал, а она слезами облила 
Мне ноги и волосами головы своей отёрла; ты 
целования Мне не дал, а она, с тех пор как Я пришел, 
не перестает целовать у Меня ноги; ты головы Мне 
маслом не помазал, а она миром помазала Мне 
ноги. А потому сказываю тебе: прощаются грехи ее 
многие за то, что она возлюбила много...».

Дорогие братья и сестры, Иисус похвалил Марию 
Магдалину, потому что она, доказав свою истинную 
любовь и преданность Иисусу, подала всем хороший 
пример. Я молюсь во имя Господа, да не забудете 
вы о полученной благодати и будете с преданным 
сердцем проявлять благость на деле, став радостью 
Божьей. 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Я хотел бы узнать Я хотел бы узнать 
духовное различие духовное различие 

слов «агнец» и «овца»слов «агнец» и «овца»
Ответ. Библия делает различие между 
овцой и агнцем. Овца – это прообраз 
верующих, которые являются детьми 
Божьими, а Агнец (с заглавной буквы) 
символизирует Иисуса, Сына Божьего.    

В Евангелии от Иоанна, в 21-й главе, 
воскре сший  Иисус  явился  Своим 
ученикам у моря Тивериадского. Когда 
они обедали, Господь Иисус сказал 
Петру, Своему самому выдающемуся 
ученику: «Симон Ионин! любишь ли ты 
Меня больше, нежели они?». 
Петр смело ответил Ему: «Господи! Ты 

знаешь, что я люблю Тебя». Иисус сказал 
ему: «Паси агнцев Моих». И во второй 
раз Господь спросил Петра: «Симон 
Ионин! любишь ли ты Меня?». Петр 
ответил Ему: «Так, Господи! Ты знаешь, 
что я люблю Тебя». Тогда Он говорит 
ему: «Паси овец Моих». И когда Господь 
сказал ему в третий раз: «Симон Ионин! 
любишь ли ты Меня?». Петр опечалился 
и говорит Ему: «Господи! Ты все знаешь; 
Ты знаешь, что я люблю Тебя». И в 
третий раз Господь сказал ему: «Паси 
овец Моих».
Когда Петр признавался в том, что 

любит  Господа ,  Он  трижды  просил 
его: «Паси агнцев Моих», «Паси овец 
Моих», «Паси овец Моих». Так какова 
же разница между агнцами и овцами? 

1. Общее значение слов «овцы» и 
«агнцы»
Овцы  –  самые  покорные  из  всех 

животных. В них нет зла, они очень 
по слушны .  Они  совс ем  не  хотят 
навредить, ударить или напасть на другое 
существо, хотя у них и есть рога. Когда 
стригали снимают с них шерсть, они 
ведут себя спокойно, не сопротивляются. 
Овцы  узнают голос своего пастыря 

и никогда не реагируют на тех, кто 
пытается подражать зову их настоящего 
пастыря .  Они  подчиняются  только 
водительству и голосу своего пастыря.   
Овцы  приносят  большую  пользу 

людям. Их мясо – нежное и вкусное. 
Овечья  шерсть  использует ся  для 
изготовления одежды, и кроме того, 
овцы дают нам молоко. Обычно люди 
говорят об овцах только хорошее. Когда 
мы говорим о человеке, что он кроткий, 
как ягненок, то это означает, что у него 
мягкий характер. А когда мы, говоря 
о  чем-то ,  что  оно ,  как  белое  руно , 
то подразумеваем, что оно чистое и 
красивое.   
Однолетний  ягненок  без  порока , 

который еще не спаривался, в Библии 
назван «агнцем». Ягнята, с красивой 
ярко-белой шерстью, особенно нравятся 
людям. Шерсть у них настолько мягкая 
и чистая, что ее широко используют 
для изготовления высококачественной 
одежды. Наряду со словом «ягненок», 
можно встретить и другие названия этих 
же животных – баран, овца и агнец. В 
Библии применяются два из них – «овца» 
и «агнец».                     

2. Библейский  и  духовный  смысл 
слов «овца» и «агнец»
В Псалме, 22:1, Бог сравнивается с 

Пастырем, из чего следует, что верующие 
подобны овцам, и написано: «ГОСПОДЬ 
– Пастырь  мой; я  ни  в  чем  не  буду 
нуждаться». В Псалме, 77:52, говорится: 
«И повел народ Свой, как овец, и вел их, 
как стадо, пустынею»; а в Псалме, 78:13, 
сказано: «А мы, народ Твой и Твоей 
пажити овцы, вечно будем славить Тебя 
и в род и род возвещать хвалу Тебе». В 
Евангелии от Матфея, 10:6, мы читаем: 
«А идите наипаче к погибшим овцам 

дома Израилева»; в Евангелии от Марка, 
6:34, есть и такие слова: «Иисус, выйдя, 
увидел множество народа и сжалился над 
ними, потому что они были, как овцы, 
не имеющие пастыря; и начал учить их 
много».
В Исходе, в главе 12-й, говорится о 

том, как нужно есть агнца. В этом случае 
агнец символизирует Иисуса, Которого 
Бог отдал в качестве искупительной 
жертвы, чтобы спасти Свой народ от 
грехов.
Кроме того, в Евангелии от Иоанна, 

1:29, говорится: «Вот Агнец Божий, 
Который берет на Себя грех мира». 
А в Откровении, 5:6, мы читаем: « И 
я взглянул, и вот, посреди престола и 
четырех животных и посреди старцев 
стоял Агнец как бы закланный…». В 
этих стихах под «Агнцем» имеется в 
виду Иисус, Который был распят на 
кресте молодым, в возрасте 33-х лет.   
Иисус в Библии образно представлен 

с  помощью  различных  понятий  в 
разных  измерениях .  Среди  них: Он 
зовется «камень, камень испытанный, 
краеугольный, драгоценный» в Книге 
пророка  Исаии  ( 2 8 -я  глава ) ,  что 
относится к нулевому измерению; Он, 
как написано в Евангелии от Иоанна, 
в главе 15-й, есть также «виноградная 
лоза»,  и  это  относится  к  первому 
измерению. А в Евангелии от Иоанна, 
1:1, и  в  последующих  стихах  Он  – 
«Агнец»,  что  указывает  на  второе 
измерение; «Сын Человеческий» – это 
третье измерение; а слова «Господь 
Спаситель» и «Творец» указывают на 
четвертое измерение.   
Некото ры е  люди  го в о р я т ,  ч то 

новообращенных  можно  называть 
«агнцами», но это не соответствует 
библейскому учению. 

Воп ро с .  В о о б щ е  о в ц а 
с и м в о л и з и р у е т  в е р у ющ и х ,  
п о э т о м у  я  д у м а л ,  ч т о  
а г н е ц  я в л я е т с я  с и м в о л о м  
н о в о о б р ащ е н ны х .  Од н а к о ,  
п р о ч т я  в с е  ч е т ы р е  
Евангелия ,  я  встретил  такие  
с л о в а  Ио а н н а  К р е с т и т е л я ,  
с к а з а в ш е г о  И и с у с у :  «В о т  
Агнец  Божий ,  Который  берет  
на  Себя  г рех  мира».  Каково  
же  в  таком  случае  ду ховное  
р а з л и ч и е  м е ж д у  а г н ц е м  и  
овцой?    

На заметку

Имя  «Иисус» означает,  что  Он ,  как  сказано  в 
Евангелии от Матфея, 1:21, «спасет людей Своих от 
грехов их». Это предложение написано не в прошедшем 
времени, а в будущем. Тогда как «Христос» означает 
«Тот, кто был помазан» и относится к Спасителю 
как к Миротворцу и Посреднику между Богом и 

человечеством. То есть Тот, 
Кто «отвечает критериям, 
к о т о р ы м  д о л ж е н 
с о о т в е т с т в о в а т ь 
С п а с и т е л ь » .  Н а 
греческом языке Его 
зовут «Христос», а на 

иврите – «Мессия».

Иисус, Сын Божий, умер 
на кресте и, поправ власть 
смерти, воскрес. Именно тогда Он стал Спасителем. 
Таким образом, Его следует называть «Иисус» до 
распятия, а «Иисус Христос» – после распятия Его 
и воскресения. В имени «Иисус Христос» заложены 
значения «Спаситель» и «Господь».
Проповедуя и молясь, после того как Господь воскрес 

и вознесся, ученики Господа и апостолы называли его 
не только Иисусом – к имени «Иисус» они добавляли 
еще и «Господь» или «Христос» (Деяния, 3:6). Так 
что, мы не должны завершать наши молитвы словами 
«я молюсь во имя Иисуса», нам следует говорить: «Я 
молюсь во имя Иисуса Христа».  

◆ Разница между именами «Иисус» Разница между именами «Иисус» 
    и «Иисус Христос»    и «Иисус Христос»
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«Дни кошмаров и «Дни кошмаров и 
депрессии…депрессии…

Теперь же я стала Теперь же я стала 
счастливой в Господе»счастливой в Господе»

Опухоль в моей Опухоль в моей 
груди исчезла,груди исчезла,

когда я избавилась когда я избавилась 
от ненавистиот ненависти

2 8  ма я  2 0 1 2  год а  я 
почувствовала  боль 
в  правой  груди  и 
нащупала в ней 
опухоль .  Она 
была размером 
с  монету,  а 
тем временем 
б о л ь 
становилась 
все сильнее. 
М н е  д а ж е 
стало тяжело 
д ы ш а т ь . 
С л у ч и с ь  э т о 
прежде ,  я  бы  тут 
же пошла в госпиталь, 
т еперь  же  я  приняла 
решение положиться на Бога.          
Это стало возможным после того, как я, посещая церковь 

Чианграй Манмин с ноября 2011 года, обрела духовную веру. За 
неделю до того, как все это началось, я смотрела свидетельство 
лидера прославления Центральной церкви «Манмин» Розы Хан, 
которая верой исцелилась от туберкулеза. Благодаря этому я 
получила большую уверенность в том, что смогу исцелиться.  
Я исследовала свое прошлое, думая: «Почему это случилось со 

мной?». Я осознала, что это произошло из-за того, что во мне была 
ненависть. Я сильно ненавидела людей, которые пренебрегали 
мной и из-за которых несколько лет назад мне пришлось пережить 
тяжелые времена. Я покаялась пред Богом со слезами. Затем, 1 
июня 2012 года, я приняла молитву о больных д-ра Джей Рока 
Ли, смотря по каналу GCN пятничное всенощное служение 
«Манмин». После этого у меня прошла боль, и я не ощущала 
больше опухоли в груди. Аллилуйя!  
Благодаря этому я поняла, каким тяжелым грехом является 

ненависть. Библия говорит нам любить даже своих врагов, а 
также напоминает, что «всякий, ненавидящий брата своего, есть 
человекоубийца». Я знала эти слова в теории, но на практике я их 
не применяла. После исцеления я была благословлена визитом в 
Центральную церковь «Манмин».  

8 июня 2012 года, участвуя в пятничном всенощном служении, 
которое проходило в главном святилище Центральной церкви 
«Манмин», я чувствовала себя, как во сне. Каждый вечер я 
посещала молитвенные служения Даниила. Я была растрогана 
искренними молитвами такого большого количества людей, и со 
мной произошло нечто удивительное.   
Я увидела видение, в котором д-р Ли улыбнулся и горячий ветер 

со звуком шелеста коснулся моего сердца. В тот момент на меня 
сошло вдохновение Святого Духа, и я вспомнила совет, данный 
мне миссионером Джей Воном Ли, сказавшим: «Мы не должны 
допускать греха перед Богом, чтобы перестать молиться» (1-я кн. 
Царств, 12:23). Я глубоко осознала важность молитвы. 

11 июня я посетила источник сладкой воды Муана, в котором 
морская вода превратилась в сладкую питьевую воду, и через 
открытые Небесные врата видела Небеса и ангелов. После того 
как я выпила сладкой воды Муана, я была исцелена от сухости 
в горле, которая беспокоила меня с детства, и кашля, который 
возникал при изменении погоды. Я воздаю всю благодарность 
и славу Богу Троице, Который подтверждает Свою любовь 
мощными деяниями.  

Мой отец был алкоголиком, он вступал в 
связи с другими женщинами. Ко мне жестоко 
относились мои сводные братья и сестры, 
поэтому мне пришлось уйти из дома. Я с 
трудом выживала в доме родственников. Из-
за этой ситуации сердце моей матери было 
полностью разбито.    
И, хуже того, мне, в возрасте 11-ти лет, 

пришлось терпеть постоянные сексуальные 
домогательства моего дяди. Оставаясь одна, 
я часто плакала от страха. Я не могла крепко 
уснуть, боясь, что он войдет в мою комнату 
и надругается надо мной.
Мне  постоянно  снились  кошмары  по 

ночам. Я не могла понять, почему все это 
происходило со мной. В итоге я еще больше 
стала злиться и ненавидеть своего отца и 
всех  представителей  противоположного 
пола. Поэтому я в своей жизни на мужчин 
не рассчитывала; я старательно училась и 
много читала. Я поступила в Национальную 
полицейскую  академию .  Меня  все  еще 
мучили кошмары каждую ночь. Я пыталась 
о б р е с т и  м и р , 
п о с е щ а я 
к а т о л и ч е с к у ю 
церков ь ,  но  э то 
н и ч е г о  м н е  н е 
дало.
М о я  ж и з н ь 

м н е  к а з а л а с ь 
т я ж е л о й ,  а  с о 
временем проблем 
становилось  еще 
больше .  У  меня 
д аже  поя вил а с ь 
д е п р е с с и я .  Я 
ч а с т о  м у ч и л а 
себя и причиняла 
с ебе  боль ,  сидя 
в  одиноче стве  в 
своей  комнате  и 
слушая  грустную 
м у з ы к у .  П о с л е 
о к о н ч а н и я 
а к а д е м и и 
депрессия ударила по мне с еще большей 
с и л о й  и з - з а  п е р е г ру з о к  н а  р а б о т е  и 
стре ссовых  ситуаций ,  возникавших  в 
отношениях с другими людьми. 
В  октябре  2011 года  мой  руководитель 

предложил мне пойти в его церковь. Вначале 
я смутилась, но отказать ему не смогла. В 
итоге я пришла в церковь Перу Манмин. 
Я  думаю ,  что  это  было  с амое  важное 
жизненное решение, принятое мной. Моя 
жизнь  резко  изменилась  после  того ,  как 
я стала участвовать также и в служениях 
Центральной церкви «Манмин», которые 
транслируются по телеканалу GCN.

Я  на  себе  ощутила  силу  Святого  Духа 
в  ходе  молитвенных  собраний  полноты 
Святого Духа, проходивших по четвергам, 
и многое поняла благодаря проповедям д-ра 
Джей Рока Ли. В частности, его проповеди 
из серии «Слово о Кресте» позволили мне 
понять, что Господь простил и дал благодать 
спасения таким грешникам, как мы; какое 
же отвращение у Бога вызывает ненависть, 
гнев, враждебность, которые есть в нас; как 
же больно от того, что в наших сердцах есть 
подобное  зло .  Я  посещала  молитвенные 
собрания  Даниила  и  каялась  со  слезами , 
стараясь избавиться от зла.   
После  этого ,  по  благодати  Божьей ,  я 

смогла избавиться от гнева, которым было 
наполнено мое сердце, и простить тех, кто 
разбил его. В мое сердце пришел мир. Как 
только  я  сбросила  тяжелую  сердечную 
ношу, радость стала переполнять меня, и 
у меня прошла депрессия. Я была гораздо 
счастливее, когда слушала песни хвалы, и 
мне больше не нравилась печальная музыка. 

Я стала ненавидеть 
мирские вещи.  
В  н а с т о я щ е е 

в р ем я  моя  в е р а 
сильно  возросла , 
и  я  м н о г о  р а з 
ощущала  Божью 
б л а г о д а т ь . 
Т в е р д ы н и 
н е г а т и в н о г о 
м ы ш л е н и я 
р а з р ушены ,  и  я 
стала позитивным 
ч е л о в е к о м .  Я 
обрела  любовь  и 
признание дома и 
на работе. Я также 
получила большие 
ф и н а н с о в ы е 
бл а г о с л о в е н и я . 
В  м а е  2 0 1 2 
г о д а  п а с т о р 
С у д ж и н  Л и  и з 

Центральной церкви «Манмин» побывала 
в Перу и провела здесь евангелизационное 
служение .  Когда  я  сопровождала  ее ,  то , 
находясь в непосредственной близости к ней, 
почувствовала глубину любви Божьей.
Так  как  я  работаю  в  полиции ,  у  меня 

есть возможность встречаться со многими 
людьми .  Я  проповедую  им  Евангелие  с 
надеждой, что они найдут Бога и на себе 
ощутят  Его  любовь .  Я  также  молюсь  о 
том, чтобы как можно больше душ в Перу 
получило  спасение  и  обрело  прекрасные 
Небеса. Я воздаю всю благодарность и славу 
Богу Троице. 


